

Tres Bandidos Open mit Weltmeister Kasidokostas und Zanetti

Turnierbericht vom Carambole Turnier in La-Chaux-de-Fonds von Marco Fenaroli



Links der Italiener Marco Zanetti, rechts rechts der amtierende 3-Banden Weltmeister Filippas Kasidokostas. Der Grieche bezwang an der [WM in Lausanne](#) im letzten November im Finale den Belgier Eddy Merckx. Zanetti, Weltmeister 2008, war vierter geworden. In der Mitte Behzat Cetin vom [Billard-Club Zürich](#), der beste Amateur des Turniers.

Die beiden internationalen Weltklassenspieler begeisterten die Schweizer Elite am traditionellen Tres-Bandidos Turnier, welches dieses Jahr in La-Chaux-de-Fonds stattfand.

Am 11. und 12. September 2010 wurde im Cercle des Amateurs de Billard, La Chaux-de-Fonds, das 6. Tres Bandidos Open erfolgreich durchgeführt. Zum ersten Mal nahmen neben 24 Bandidos auch die **beiden Weltklassenspieler und Weltmeister Filippas Kasidokostas und Marco Zanetti** als geladene Ehrengäste am Turnier teil.

Sie begeisterten nicht nur mit ihrem fast schon ausserirdischem Spiel, sondern auch durch ihre Kollegialität, Bescheidenheit und Publikumsnähe.

Erwartungsgemäss gewannen sie die ersten beiden Plätze. Nachdem Filippas Kasidokostas Marco Zanetti im Siegertableau-finale mit 15:5 klar besiegen konnte, kam Letzterer nach einem spannenden Match gegen den Gewinner des Verlierertableaus, Behzat Cetin, als Sieger in den Final zurück und gewann diesen in zwei Sätzen souverän mit, 15:2 und 15:9.

Da die beiden Weltmeister "gesponsorte" Ehrengäste waren, verzichteten sie auf Preisgelder. Somit

bekam der Dritte, Behzat Cetin, das Preisgeld des ersten Bandido

Rang	Name	GD	Serie
1.	Marco Zanetti (Weltmeister 2008)	1.93	8
2.	Filippos Kasidokostas (Weltmeister amtierend)	1.686	15
3.	Behzat Cetin (BCZ)	0.937	7
4.	Michel Boulaz (ALB)	0.798	4
5.	Mathieu Boulaz (ALB)	0.588	6

Kommentare

keine Kommentare